



CONDECORANA POETA. Madrid, diciembre 14. El Rey Juan Carlos condecora al poeta español Vicente Aleixandre, de 79 años, con la Gran Cruz de Carlos III, la más alta condecoración civil española, hoy en su hogar en Madrid. El Rey lo visitó para felicitarlo por haber recibido el Premio Nobel de Literatura en 1977.

Se Utiliza con Exito un Corazón Artificial

ZURICH, SUIZA, diciembre 14 (AP). Un grupo internacional de cirujanos dio cuenta hoy de lo que describió como la primera utilización con éxito de un recién perfeccionado corazón artificial "total", en una enferma que, por consiguiente, pudo sobrevivir a un grave paro cardíaco durante una operación. Los miembros del grupo de la Universidad de Zurich, encabezado por el Profesor Ake Senning y que incluye al Profesor Marco Turina, de Yugoslavia, dijeron que la mujer fue uno de los tres pacientes en que se aplicó el

corazón artificial desde agosto pasado.

Los otros dos murieron por otras causas, aunque su corazón también comenzaba a recuperarse, explicaron.

"Los tres enfermos sufrieron graves fallas del corazón mientras eran sometidos a operaciones cardiacas", dijo a The Associated Press el Profesor Turina, que dirigió la intervención. "Las fallas eran tan graves que no era posible utilizar ningún otro medio conocido de ayudar al corazón. Sólo entonces no decidimos a utilizar

—Favor pase a la Pág. 107.

Vance Cree en Congelación del precio del Petróleo

RIAD, diciembre 14 (AP). El Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance se siente alentado, según se informó hoy, por las perspectivas de una congelación en los precios del petróleo, después de reunirse aquí con las autoridades sauditas.

Arabia Saudita había dicho ya que se opondría a cualquier intento de aumentar los precios cuando la Organización de Países Exportadores de Petróleos se reúna la semana próxima en Caracas.

Peró ahora que Vance se reunió con los sauditas, entre ellos el Rey Khaled, tiene "mucho esperanza"

de que la OPEP decida no aumentar los precios, dijo el vocero norteamericano Hodding Carter.

La quintuplicación de los precios del petróleo desde la guerra del Medio Oriente de 1973 tuvo como consecuencia que se aplicasen presiones indirectas sobre Israel. Una interrupción de esa alza aliviaría la situación de Israel dentro de la comunidad mundial.

Vance estuvo reunido 45 minutos con Khaled y entregó al monarca una carta del Presidente Jimmy

—Favor pase a la Pág. 107.

Piden Legalización de Marihuana en Colombia

BOGOTÁ, diciembre 14. (AP). Leonidas Londoño, miembro del Comité Nacional de Cafeteros calificó de "lucha utópica", la que libra el Gobierno contra el tráfico de estupefacientes y reiteró su solicitud para que se legalice el cultivo y la exportación de marihuana.

"Las fuerzas del orden se están desgastando en la lucha utópica que nunca terminará tratando de exterminar los cultivos de marihuana", dijo Londoño, uno de los más prominentes dirigentes de

la industria del café. "Los dineros que se invierten en esa lucha estéril deben destinarse a la educación de la juventud para que no fume la yerba", agregó.

El Gobierno ha calculado que unas 20.000 hectáreas de tierras están destinadas en Colombia al cultivo de la marihuana.

Londoño señaló que los dólares provenientes del ilícito negocio de la exportación de marihuana

—Favor pase a la Pág. 126.

Desciende a Niveles sin Precedente Precio Dólar

LONDRES, Dic. 14 (AP) - El dólar descendió hoy a niveles sin precedente frente a las principales monedas europeas en lo que un operador calificó como "transacciones "peor que turbulentas".

Los operadores informaron que no hubo apoyo para el dólar en el mercado y se preguntaban francamente hasta qué nivel descendería.

"El mercado está tan confundido que nadie sabe lo que ocurre", dijo un corredor de Frankfurt.

El dólar bajó a cifras sin precedente por segundo día frente al marco alemán occidental, los

francos belga y suizo y el florin holandés, cayó por debajo de su peor nivel en 18 meses frente al franco francés y de 14 meses frente a la lira italiana. Los precios del oro subieron hasta 3 dólares la onza.

La causa principal de la pronunciada baja del dólar es la renuencia de las autoridades monetarias norteamericanas a sostener la moneda, junto con las dificultades que experimentan los Bancos estatales europeos para

absorber enormes cantidades de dólares con el objeto de sostener la cotización, dijeron los expertos.

La dramática baja del dólar se aceleró ayer tras la reunión de lunes de las autoridades de los Bancos Centrales en Basilea, Suiza, durante la que el Representante norteamericano dijo llanamente que no había planes inmediatos para revisar la política monetaria con el objeto de detener

—Favor pase a la Pág. 126.

Otra Víctima del Estrangulador de Los Angeles

LOS ANGELES, California, Dic. 14. (AP). El cadáver desnudo de una mujer fue hallado esta mañana en una colina del Distrito Silverlake de la ciudad, y la unidad especial que investiga el caso del "Estrangulador de las Colinas" se hizo cargo del asunto, dijo la policía.

"Se trata posiblemente de otra víctima del estrangulador", dijo el oficial Don Blanen, "pero nada sabemos con certeza en estos momentos".

La policía ha vinculado los crímenes por estrangulamiento de diez mujeres jóvenes en los últimos nueve meses. Todos los cadáveres fueron hallados en sectores de

—Favor pase a la Pág. 107.

29 Mueren en Accidente Aéreo en Washington

WASHINGTON, 14 de diciembre. (EFE). La muerte de un joven en el Hospital dejó hoy sin supervivientes el balance del accidente aéreo sufrido por un DC-3 en el que viajaban 29 personas en un vuelo Charter entre los Estados de Indiana y Tennessee.

El accidente, en el que perecieron los 14 componentes del equipo de baloncesto de la Universidad de Evansville, fue provocado al parecer por un fallo mecánico, que se produjo segundos después de que el aparato despegase del aeropuerto del Dress (Indiana).

Informaciones fragmentarias —Favor pase a la Pág. 90.

La Postergación de Reunión de la OPEP Niega Pdte. Pérez

CARACAS, 14 diciembre (EFE). El Presidente venezolano Carlos Andrés Pérez, a quien se atribuyó aquí haber propuesto a los demás jefes de Estado de la "OPEP" el aplazamiento de la conferencia de Caracas, calificó de "absolutamente falsa" tal información.

"Hasta el momento no tengo ninguna información sobre que se haya resuelto aplazar la conferencia de la OPEP, y en cuanto a que Venezuela lo propusiera está fuera de toda realidad", dijo el Jefe del Estado.

"Sería absurdo que nuestro país propusiera la suspensión o el

aplazamiento de la conferencia de Ministros de Petróleo de la OPEP. Realmente no me explico de dónde pudo salir esta versión que en cierto modo le hace daño a Venezuela", añadió Pérez.

En cuanto a que la información, publicada hoy aquí en las primeras planas de los principales diarios, pudiera tratarse de un sabotaje a la "OPEP", el primer mandatario señaló que "no me atrevo a calificarla en ningún sentido".

"Sólo quiero decirles de la manera más enfática —manifestó Pérez—, que Venezuela ha dicho que todo está listo, que esta

—Favor pase a la Pág. 126.

Canciller Schmidt Ignoraba la Magnitud de Espionaje

BONN, diciembre 14 (AP) El Canciller Helmut Schmidt no tuvo conocimiento de la magnitud total del más reciente escándalo de espionaje en Alemania Occidental, hasta que un Diario reveló esta semana detalles del hecho, dijo hoy su principal vocero, Klaus Boelling.

Agregó que "mientras tanto, el Canciller ha sido informado por el Ministerio de Defensa de todos los detalles disponibles".

Según Boelling, Schmidt dijo hoy en una reunión de Gabinete: "de ninguna manera debería restarse importancia ni minimizarse este asunto de espionaje".

Boelling formuló la declaración en respuesta a las exigencias de la oposición de que renuncie el Ministro de Defensa, Georg Leber. Tres ex-empleados del Ministerio de Defensa fueron detenidos en

junio de 1976, acusados de actuar como espías de Alemania Oriental, pero el Ministerio dijo que la medida de la penetración en la seguridad no se conoció hasta 15 meses después.

Los tres acusados, un matrimonio y un hombre, serán encausados el mes próximo en Dusseldorf.

El Diario "Frankfurter Allgemeine", que reveló el caso el lunes pasado, dice que los tres individuos podrían haber transmitido hasta 1.000 secretos de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y documentos alemanes occidentales a los alemanes orientales comunistas.

Helmut Kohl, Presidente del Partido opositor Unión Demócrata Cristiana, dijo que la forma en que

—Favor pase a la Pág. 87.



MUEREN MIEMBROS DE EQUIPO DE BASKET. Evansville, Indiana, diciembre 14. Restos del avión que se estrelló anoche poco después de despegar del Aeropuerto Dress regional, en el que perecieron sus 29 ocupantes, incluso todos los miembros del equipo de basquetbol de la Universidad de Evansville.